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Sant Joan enriquece la decoración navideña 
con figuras creadas por artistas de Hogueras
Som Sant Joan
u Patrocinadas por la Diputación, a las 
puertas del Ayuntamiento se han creado 
dos escenas, con los Reyes Magos y Papá 
Noel con su trineo, para obtener el mejor re-
cuerdo de la Navidad
La fachada del Ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant se ha convertido en el escenario 
ideal par captar el mejor recuerdo de estas 
navidades. Desde este fin de semana, dos 
escenas navideñas con siete figuras de 
gran formato, creadas por representantes 
del Gremio de Artistas de Hogueras, enri-
quecen la decoración navideña que estas 
fechas se ve por las calles y edificios muni-
cipales de Sant Joan, al tiempo que sirven 
de fondo para crear fotografías familiares y 
dinamizar la vida social, cultural y comercial 
de la localidad.
En concreto, las dos escenas navideñas, 
creadas por el artista Javier Gómez, están 
dedicadas, por un lado, a los Reyes Magos, 
con las tres figuras de Melchor, Gaspar y 
Baltasar, cercanas a dos metros de alto, 
que van buscando el portal de Belén guia-
dos por una estrella; y por otro lado, a Papa 
Noel, acompañado de un enorme trineo, 
que ha llegado con su saco repleto de re-
galos a un paraje nevado, con un simpático 
muñeco de nieve a su lado.
En este caso, las fotos familiares o de ami-

gos se pueden realizar subidos el trineo, de 
tres metros de longitud, al que se accede 
de forma cómoda y gratuita, siempre con-
tando con la colaboración ciudadana. En la 
bienvenida a estas figuras han participado 
el alcalde de Sant Joan, Santiago Román; 
la vicepresidenta de la Diputación de Ali-
cante, diputada de Cultura y concejala de 
Igualdad de Sant Joan, Julia Parra; varios 
componentes de la corporación municipal 
y representantes de entidades festeras, 
como la Comisión de Hogueras y las Fies-
tas de Fabraquer.
Estas figuras han llegado a Sant Joan gra-
cias a una subvención de la Diputación de 
Alicante que, a través del área de Cultura, 
ha mostrado su respaldo al Gremio de Ar-
tistas de Hogueras con la creación de una 
ruta artística navideña, distribuida por 40 
municipios, donde han llegado obras ela-
boradas por artesanos de la provincia. La 
Alcaldía de Sant Joan d’Alacant ha aporta-
do la cantidad restante para poder asumir 
esta inversión, además de sufragar los gas-
tos de acondicionar todo el espacio donde 
se han instalado las figuras, labor realizada 
por la Brigada Municipal. Desde el área de 
Cultura se han repartido este año subven-
ciones por un importe de 370.000 euros 
entre 40 municipios y entes locales, en su 
mayoría de menos de 5.000 habitantes, 

para la adquisición e instalación de elemen-
tos navideños.
A través de esta convocatoria, los artesa-
nos alicantinos han extendido su participa-
ción en la campaña de Navidad en todas 
las comarcas de la provincia. La vicepresi-
denta primera de Diputación y concejal de 
Sant Joan, Julia Parra, ha señalado que 
esta iniciativa del Gremio de Artistas de 
Hogueras “permite dar mayor visibilidad a 
las poblaciones que se han beneficiado de 
la nueva línea de ayudas puesta en mar-
cha desde la Diputación para propiciar la 
creación de obras originales de gran valor 
estético, a gusto de cada ayuntamiento, 

elaboradas con maestría por nuestros arte-
sanos”. Además, con esta iniciativa se una 
nueva dimensión a la profesión del artista 
de Hogueras, que no solo está enfocada 
a monumentos para quemar, sino también 
a la creación de otro tipo de objetos deco-
rativos adecuados para la Navidad y para 
cualquier otra festividad del año. Julia Parra 
ha adelantado que “estas ayudas se van a 
mantener, de hecho, ya estamos trabajando 
en la convocatoria del próximo año que se 
plantea con la finalidad también de generar 
trabajo e ilusión en un sector muy castigado 
por la crisis y dar un nuevo impulso cultural 
a los pequeños municipios”, ha añadido.

Representantes de las fiestas junto a la decoración navideña

uEl alcalde de Sant Joan ha querido te-
ner unas palabras para los que trabajan 
de manera altruista para hacer que el 

belén sea una realidad. El belén se podrá 
visitar en la fachada principal de la iglesia 
parroquial San Juan Bautista. 

Inaugurado el Belén de la Junta 
de Cofradías de Sant Joan

El alcalde de Sant Joan Santiago Román junto a parte de la corporación munici-
pal y muchos vecinos que asistieron a la inauguración

l El pasado domingo 5 de diciembre se inauguro el Be-
lén de la Junta de Cofradías al que asistieron el alcalde 
de la localidad Santiago Román junto a miembros de la 
corporación municipal y muchos vecinos que se quisie-
ron acercar a la inauguración.

Som Sant Joan
u El pasado viernes 10 de di-
ciembre ha tenido lugar en el sa-
lón de plenos del Ayuntamiento 
de Sant Joan d’Alacant, la cons-
titución del nuevo Consejo de 
Infancia y Adolescencia, tras las 
elecciones llevadas a cabo du-
rante el mes de noviembre en el 
municipio.
El consejo de infancia y adoles-
cencia de Sant Joan d’Alacant, 
pionero en la comarca de 
l’Alacantí, se constituyó por pri-
mera vez en 2019, y desde en-
tonces lleva trabajando, en el fo-
mento de la participación infantil y 
los derechos de la infancia como 
objetivos principales.

A este proceso de elecciones, 
se han presentado 30 niños, ni-
ñas y adolescentes de entre 8 y 
16 años, para ocupar las plazas 
vacantes en el CLIA, dado que 
se produce una renovación par-
cial, ya que 11 de los actuales 
consejeros y consejeras seguirán 
formando parte el mismo, un año 
más, pasado este tiempo forma-
rán parte del CLIA como aseso-
res.
El sorteo se llevó a cabo el pasa-
do día 1 de diciembre en el Cen-
tro de la Juventud, del que salie-
ron por azar elegidos los niños, 
niñas y adolescentes, que ahora 
componen el Consejo recién 
constituido.

“Ha sido un proceso muy parti-
cipativo, en el que los conseje-
ros y las consejeras han dise-
ñado la cartelería, han salido a 
pegar carteles en el municipio 
y ofrecer información, se han 
involucrado en sus centros de 
enseñanza para hacer campa-
ña, su propia campaña, con un 
video promocional en el que los 
consejeros y las consejeras son 
los protagonistas” señala Esther 
Donate Pérez, Concejala de In-
fancia, “un proceso además, en 
el que queremos agradecer la 
implicación y predisposición de 
los centros de enseñanza, para 
la difusión de la campaña en 
sus aulas”

Este nuevo Consejo de Infancia 
y Adolescencia, tiene por delante 
grandes retos, para los próximos 
años, ya que su trabajo se cen-
trará en la infancia como protago-

nista, y está previsto que trabajen 
en proyectos concretos para el 
municipio y en propuestas que 
beneficien a niños, niñas y ado-
lescentes.  

Renovación del Consejo de Infancia y Adolescencia

Integrantes del nuevo consejo de infancia y adolescencia

“Creo que el parking de la Ordana debe abrirse, es necesario”

Som Sant Joan
uEn líneas generales, ¿qué 
plantea el PMUS para Sant 
Joan d’Alacant? El PMUS nos 
habla sobre todo de la movilidad 
urbana y plantea soluciones para 
facilitar el uso de la ciudad para 
las personas y no para los vehí-
culos favoreciendo los modos de 
transporte sostenibles, como por 
ejemplo la bicicleta.
Para ello, lo que plantea para 
Sant Joan es facilitar calles en 
un único sentido para reducir el 
volumen de tráfico, sobre todo, 
aquellas calles que no forman 
parte del anillo exterior del mu-
nicipio que funciona a modo de 
ronda norte como por ejemplo la 

Av. Ansaldo, Comtat de Fabra-
quer… el resto de vías deben ir 
cambiando a un solo sentido.

¿Qué hacemos con los vehícu-
los cuando en el municipio es-
casea el aparcamiento? Creo 
que el parking de la Ordana debe 
abrirse, es necesario. Para hacer 
política de movilidad urbana en el 
municipio hay que abrir esa ins-
talación sí o sí.
Nosotros somos área metropoli-
tana de Alicante y por eso tene-
mos que ser conscientes que la 
opción del coche tiene que ser 
una opción más, no la única op-
ción. Por ello, debemos exigir un 
transporte publico económico, 

seguro y con certidumbre de ho-
rarios que nos permita ir a la pla-
ya, ir a Alicante y que nos conec-
te con otros municipios cercanos.

Hay algunas propuestas del 
PMUS que ya son una realidad 
¿Cómo está funcionando la 
realizada en la calle Pintor Ve-
lázquez? Los vecinos de la Calle 
Pintor Velázquez tenían un pro-
blema en esta vía por el exceso 
de velocidad de los vehículos, la 
actuación que hemos realizado 
es un ejemplo de las actuaciones 
que fomentan el uso de los ve-
hículos no contaminantes, como 
la bicicleta o el patinete eléctri-
co. No solo hemos reducido las 

emisiones en esa zona, además 
del beneficio atmosférico hay un 
problema de ocupación masiva 
de las ciudades por coches. Los 
vehículos ocupan espacios que 
podían ser ocupados por otros 
elementos como árboles, ban-
cos, terrazas… La gente tiene 
que empezar a concienciarse de 
que el espacio público debe ser 
aprovechado para algo más que 
para aparcar tu coche el cual per-
fectamente puede estar aparca-
do en una plaza de garaje.

¿Cómo valora el resulta-
do de la puesta en marcha 
de Kiss&Go? En cuanto al 
Kiss&Go, creo que es una me-
dida que debería haberse pues-
to en práctica mucho antes. No 
obstante, creo que las medidas 
de disminución de tráfico deben 
ser progresivas, la gente debe 
darse cuenta poco a poco que 
aparcar a las puertas de un co-
legio en las entradas y salidas 
no está bien. Aunque en cierta 
manera sea incentivar el uso del 
vehículo privado para ir al cole-
gio, al menos lo estás haciendo 
de una manera rápida y segura, 
evitando vehículos mal estacio-
nados en pasos de cebra, en 
plazas reservadas a personas 
con movilidad reducida. A medio 
largo plazo debemos implemen-
tar zonas de aparcamiento fuera 
de las zonas de influencia de los 
colegios y crear un camino segu-
ro para que los niños puedan ir 
caminando al cole, transforman-
do nuestras aceras de manera 
directa y con un proyecto serio 
para cerrar y conectar todos los 
carriles bici de nuestro pueblo.
Kiss&Go pone la primera piedra 

para que los espacios cercanos 
a los coles sean zonas seguras, 
en donde no encuentres coches 
encima de un paso de cebra o un 
estacionamiento reservado para 
personas con movilidad reduci-
da.

¿Qué plantea el PMUS para 
la avenida de La Rambla? La 
Rambla es la gran asignatura 
pendiente de este municipio, y 
el PMUS plantea una alterna-
tiva muy clara que es un carril 
bici de doble dirección, con una 
ampliación de aceras de 50 cm y 
continuar con el carril de bajada 
de tráfico. Esta es la opción que 
plantea el PMUS como preferida 
por los vecinos ya que permite 
mantener los veladores y man-
tenemos el concepto de que La 
Rambla, no debe ser la principal 
vía de comunicación para el ve-
hículo privado ya que hay otras 
alternativas.
Creo que todo esto se puede po-
ner en práctica una vez se abra el 
parking de La Ordana. La Ram-
bla, en ese momento va a ganar 
en atractivo de una manera bru-
tal, más del que ya tiene, y el que 
está acostumbrado en aparcar 
en La Rambla tendrá que apar-
car en otro sitio y desde el Ayun-
tamiento le vamos a dar todas 
las facilidades. El 80% del tráfico 
que tiene La Rambla es gente 
que está buscando para poder 
aparcar. Por eso, el PMUS con-
templa bolsas de aparcamientos 
en otras zonas  como por ejem-
plo, la calle Cervantes y la calle 
La Moleta. Son dos vías de doble 
sentido que al dejarlas en un úni-
co sentido generaremos nuevas 
plazas de aparcamiento.

Pablo Celdrán (PSOE)

Pablo Celdrán (PSOE)
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Autocristales Sirauto: Una red de talleres 
de reparación de lunas en plena expansión

Som Sant Joan
u Su protagonista Josu Retuerto Vallejo es el 
gerente de esta empresa que comenzó sien-
do un negocio familiar liderado por Josu Re-
tuerto junto a su padre, su hermano y su mu-
jer, pero muy pronto se convirtió en una red 
de talleres que opera en toda la provincia de 
Alicante y en la que trabajan 19 empleados. 
“El poder haber creado empleo es de las co-
sas de las que más orgulloso me siento”, nos 
confiesa el gerente de Autocristales Sirauto.
Comenzó en este sector con apenas 18 años 
aprendiendo rápidamente el oficio y pasó por 
varias empresas hasta ocupar un puesto de 
responsabilidad en una multinacional que ope-

raba en de Alicante y Murcia. El techo que esta 
empresa puso a la carrera de Josu chocó fron-
talmente con el deseo de este joven empren-
dedor a seguir creciendo profesionalmente. En 
buena medida, ese fue el motivo por el decidió 
emprender y abrir su propio taller, una decisión 
valiente teniendo en cuenta que corría el año 
2012, es decir, plena crisis económica. 
El primer taller Autocristales Sirauto abrió 
sus puertas por primera vez el 2 de diciem-
bre de 2012 en la calle Maestro Alonso, 
56 de Alicante, cuando Josu tan solo te-
nía 32 años. Allí ofrecen sus servicios de 
sustitución y reparación de lunas, tintado 
de lunas, pulido de faros, reparación y sus-

titución de sistemas eléctricos y venta de 
accesorios, tanto en la ciudad de Alicante 
como en el resto de la provincia pues tras 
la apertura, rápidamente pusieron en mar-
cha un servicio de unidad móvil.
“Nuestra filosofía fue desde el principio solu-
cionar todos los problemas derivados de la 
rotura de una luna a nuestros clientes, con 
el fin de que de una sola vez pudieran tener 
su coche en perfecto estado”, explica Josu. 
Este servicio integral junto a su apuesta por 
los materiales de primera calidad son las cla-
ves del éxito de Autocristales Sirauto. Su pro-
fesionalidad ha sido reconocida, de hecho, la 
demanda por parte de las propias compañías 

de seguro de una empresa que ofreciera es-
tos servicios de manera eficiente en la Marina 
Baixa, propició la apertura de un nuevo taller 
en Benidorm, tan solo un año y medio des-
pués de la inauguración de su primer taller. La 
respuesta fue todo un éxito. 
Poco después llegaron las aperturas del ta-
ller de Elche, con la ayuda y colaboración de 
Valentín Encinas, una parte importante de la 
empresa y el de Sant Joan d’Alacant, ubicado 
en la calle del Salt nº4, que si bien, comenzó 
como una unidad logística de apoyo al taller de 
Alicante, pronto contó con su propia clientela y 
comenzó a funcionar de forma autónoma.
También quisieron estar presentes en la 
Vega Baja, concretamente en Orihuela, tan 
solo tres años después de la apertura del 
primer taller. Y, justo antes del confinamien-
to, a principios de 2020, la de San Vicente 
del Raspeig. “Fueron momentos duros en 
los que solo mantuvimos abierto el taller de 
Alicante. En lugar de estar parados lo que 
hicimos fue atender las necesidades de los 
organismos oficiales que estaban en esos 
momentos atendiendo a la población”, expli-
ca el gerente de Autocristales Sirauto. Una 
acción que le valió el reconocimiento de 
múltiples instituciones como el Ayuntamien-
to de la Vila, el cuerpo de Policía Local de 
Alicante y otros. En esta nueva normalidad 
la empresa a reactivado su actividad cuando 
otras se han quedado por el camino y siguen 
ofreciendo sus servicios con las vistas pues-
tas en el futuro con el objetivo de continuar 
expandiéndose a otros puntos de la Comu-
nidad Valenciana
 
Compromiso Social
Autocristales Sirauto es sinónimo de pasión 
profesional, de emprendimiento pero tam-
bién de compromiso social. Esta empresa 
desarrolla periódicamente campañas de se-
guridad vial en colaboración con distintas ins-
tituciones, promueve el deporte entre los más 
jóvenes patrocinado varios equipos de padel, 
al equipo de balonmano de Benidrom, a un 
equipo de fútbol de niños en Elche y a clubes 
de Rallyes y también colabora con una aso-
ciación de discapacitados de Elche .

l La historia de Autocristales Sirauto es la his-
toria de una empresa de meteórico crecimien-
to y rápida consolidación gracias a un servicio 

integral y de confianza de reparación de lunas. 
Podría decirse que es la historia de David con-
tra el Goliat de las grandes multinacionales.

Som Sant Joan
u Marta y Paula del Club Taekwondo 
Niko se han proclamado campeona y 
subcampeona de España de peso plu-
ma.

Las alumnas del Club Taekwondo Niko 
estuvieron en el campeonato de España 
de Taekwondo el pasado fin de semana 
donde se proclamaron campeonas y sub-
campeona respectivamente.

Marta y Paula del Club Taekwondo Niko 
campeona y subcampeona de España

Marta y Paula junto a Niko del Club Taekwondo Niko

Som Sant Joan
uEl Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant 
de nuevo destina 300.000€ para la promo-
ción del consumo en la localidad a través 
de su concejalía de Fomento Económico. 
La iniciativa se ve ampliada este año en su 
duración y en la cantidad y variedad de es-
tablecimientos y servicios. Desde el lunes 22 
de noviembre y hasta el 20 de diciembre los 
consumidores podrán realizar sus compras 
bonificadas en cualquiera de los estableci-
mientos inscritos en el programa.
En esta ocasión se han lanzado 15.000 bo-
nos de 10€ y 30.000 bonos de 5 €. Un total 
de 45.000 bonos que permitirán realizar un 
número igual de operaciones en cualquiera 
de los 63 comercios, restauradores, autóno-
mos y microempresas inscritas en el progra-
ma como colaboradores. El objetivo que se 
plantea la concejalía dirigida por el socialista 

Manel Giner, a través de este sistema de 
bonificaciones ya validado en la campaña 
anterior, es que el importe de 300.000€ que 
destina el ayuntamiento, tenga un retorno 
económico para los establecimientos par-
ticipantes de un mínimo de tres veces esa 
cantidad. Esto supondría un movimiento 
económico, de agotar la totalidad de los bo-
nos, de no menos de 900.000€ entre todos 
los inscritos.
Tal y como indica el propio concejal “el pro-
grama de fomento del consumo que pone-
mos en marcha por segunda edición pre-
senta como puntos fuertes la comodidad y 
su facilidad de uso por la ciudadanía pues 
con solo realizar, como ejemplo, una compra 
en un comercio colaborador, el descuento se 
aplica inmediatamente. Un programa senci-
llo que no obliga al consumidor a estar em-
padronado en el municipio, que no requiere 
solicitar citas previas, ni obliga a la instala-
ción de una App en el móvil con el problema 
que ello supone para muchos ciudadanos. 
No tener que darse de alta en un progra-
ma, dar datos bancarios, ni estar obligado 
a comprar bonos anticipadamente, conti-
núa convirtiendo a nuestro programa en el 
de mejor “usabilidad” y en el más universal, 
pues no deja atrás a los consumidores ana-
lógicos.  Simplemente, a una compra reali-
zada, un bono aplicado y tantas veces como 
se quiera hasta que se agoten los 300.000 
€. Y ahora que se aproximan las fechas na-
videñas, creo sinceramente que comprar en 
Sant Joan va a ser una buena inversión para 
las economías familiares”

Vuelve la campaña de bonos al consumo

El concejal de Comercio de Sant Joan, 
Manel Giner junto a tickets de bonos

Nueva circular a la Serra Grosa del 
Grup Muntanyenc de Sant Joan

Som Sant Joan
u Cogieron una senda que recorrieron toda 
la Serra Grossa por la parte de abajo por de-
trás de los colegios hasta encontrarse con la 
pared de la parroquia de La Cruz de Vista-
hermosa. Desde ahí cogieron una senda que 
va paralela a la Avenida de la Albufera hasta 
encontrarse encima justo de la carretera que 
sube a la Serra Grossa.
En ese punto en que veían la carretera, subie-
ron hasta un depósito de agua que ya no se 
utiliza. Continuaron subiendo hasta los restos 
del poblado ibérico de la Edad de Bronce y los 
restos de una torre. Continuaron la ascensión 
para coger el camino que sube hasta lo alto 
de la Serra Grossa. 
Continuaron por la parte alta de la sierra, la 

parte más plana y allí comenzaron a descen-
der. A través de una senda continuaron la ba-
jada para llegar al punto donde se comienza a 
subir la sierra San Luis.
Ascendieron a la sierra San Luis, continuaron 
bajando hacia la parte de dónde está el puerto 
deportivo, desde allí bajaron hasta la parada 
del TRAM, volvieron a subir por esta vaguada 
para tomar a la derecha la subida otra vez a la 
Serra Grossa. Hacía bastante calor y al llegar 
a un punto en que hay que hacer una trepa-
da ahí con algunas dificultades entre todos 
los miembros del grupo, ayudándose unos a 
otros pudimos pasar esa parte.
Subieron otra vez a la parte plana de la Serra 
Grossa y comenzaron la bajada. Ese camino 
les lleva otra vez hacia el punto de inicio.

El Grup en su salida a la Serra Grossa
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Som Sant Joan
uDesde el consorcio plantean actuacio-
nes encaminadas a cumplir los objetivos 
de la Agenda 2030 a través de la economía 
circular, ¿Está costando más la transfor-
mación social o el cambio de mentalidad 
de los actores que participan en nuestro 
actual modelo económico? En general, la 
gente está muy concienciada y quiere hacer 
las cosas mejor de lo que se hacía antes. Por 
eso, desde el Consorcio lo que tratamos es 
de ponerles las cosas lo más fácil posible. 
Facilitar las herramientas para que realmente 
se pueda reciclar en origen, depositar los resi-
duos donde toca, que haya una recogida ade-
cuada y acabar con esas leyendas urbanas 
creadas a partir de malos ejemplos puestos 
en práctica por la administración y por parte 
de las empresas de recogida, en el pasado. 
Nosotros queremos acabar con esas prácti-
cas.
Los ciudadanos somos exigentes, queremos 
ver las calles limpias y no bolsas fuera de con-
tenedores vacíos. Por eso es importante que 
todos, también las instituciones, hagamos la 
cosas bien para reafirmar este compromiso. 
Cuando cambió el gobierno de la Comunidad 
Valenciana y con el gobierno del “Botanic” 
también cambiaron las líneas de trabajo, y 
ahora quien menos contamina menos paga, 
hay que continuar en esa línea, pero esas 
políticas son complicadas porque a nadie le 
gusta hablar de sanciones ni nada parecido. 
Entonces, lo que tenemos que hacer es refor-
zar comportamientos adecuados, comporta-
mientos cívicos. 
¿Qué le diría a esa persona que se niega 
a reciclar porque, total “todo va a parar 
al mismo sitio”? ¿Cree que podríamos 
hablar de negacionismo en materia de 
reciclaje? Si hay negacionismo es porque 
ha habido muy malos ejemplos, incluso por 
parte de la administración y de anteriores go-
biernos. No es fácil romper esa tendencia, por 
eso es tan importante trabajar en la concien-
ciación. Seguir apoyándonos en lo que nos 
permite la actual legislación como por ejem-
plo la implantación de la figura de los educa-
dores ambientales.
¿En qué consiste esa experiencia? Con-
siste en estar a pie de calle y solventar dudas 
a la ciudadanía. Además, con la educación 
ambiental conseguimos crear empleo verde 
con nuevos perfiles de trabajo. Entre esas he-
rramientas que estamos poniendo en manos 
de los ciudadanos una de las más importan-
tes es la información. 
 La educación es fundamental, inculcar 
estas ideas en los más jóvenes reciente-
mente han desarrollado una experiencia 
de compostaje en institutos ¿qué tal ha 
funcionado? ¿seguirán en esta línea? Sí, 
en realidad los más pequeños son los que 
nos educan en muchas ocasiones a los adul-
tos. A los niños y los jóvenes esto les preocu-
pa y quieren hacerlo bien, y nos dan ejemplo 
todos los días. Por lo que todo el trabajo que 
se haga en los colegios e institutos es funda-

mental. Y, en esa línea, desde el Consorcio 
y gracias a una subvención de la Generalitat 
Valenciana, se ha puesto en marcha un pro-
grama piloto de compostaje en los institutos. 
Quiero agradecer la gran implicación de los 
alumnos y profesorado que se han volcado 
en el proyecto. Su objetivo es que los jóvenes 
vean que lo que tiramos a la basura se puede 
convertir en un recurso. El residuo orgánico 
se puede transformar en compost y puede re-
percutir en el cuidado de las zonas ajardina-
das de sus propios centros. Así les hacemos 
entender que no hay que llevar la basura en 
camiones de una punta a otra de la Comuni-
dad Valenciana como desgraciadamente ha 
pasado en otros tiempos.
¿Ofrecen un servicio de ecoparques móvi-
les en los municipios? ¿Tienen aceptación 
entre la ciudadanía? Sí, contamos con tres 
ecoparques móviles, subvencionados por la 
Generalitat Valenciana, que sufraga al 100% 
este equipamiento. En estos momentos, al 
crecer el proyecto de gestión, los estamos uti-
lizando sobre todo a modo de concienciación. 
Se recogen enseres, pero el objetivo en reali-
dad es tener un servicio diario que recorra to-
das las poblaciones a unas horas asignadas 
según cada población y necesidades. Este 
servicio se les está ofreciendo a los Ayunta-
mientos, sin ningún coste, gracias a ayudas 
y al esfuerzo realizado desde el Consorcio. 
Son ellos los que nos dicen dónde colocar-
los y hacen difusión entre los vecinos. Hemos 
notado que esta experiencia inicial ha creado 
una demanda vecinal y son los propios ciuda-
danos los que reclaman el servicio y eso es 
muy positivo. Hemos visto cómo poco a poco 
ha incrementado la cantidad de residuos que 
los vecinos retienen en sus casas para poder 
depositarlos en el ecoparque.
¿Por eso es importante que cada muni-
cipio tenga su propia instalación fija? Sí, 

el ecoparque móvil tiene una limitación en 
cuanto a espacio. Allí no se pueden deposi-
tar los enseres más voluminosos. Ahí entra 
en juego el ecoparque fijo, una instalación 
mucho más grande donde se gestionan ese 
tipo de residuos como por ejemplo una ne-
vera, un colchón, muebles, etc… Los eco-
parques tienen como objetivo que llegue 
menos residuo a la planta o al vertedero, por 
eso su implantación en todos los municipios 
es muy importante.
Estos son residuos que todos podemos tener 
en nuestra casa, no son residuos peligrosos, 
tampoco orgánicos por lo que no desprenden 
olores, y que no podemos depositar en los 
contenedores que hay en la calle . 
¿Qué tipo de requisitos debe tener una 
parcela para que se pueda ubicar una 
instalación de estas características? Este 
tipo de instalaciones no necesita ni un suelo 
especial ni una tramitación específica. Son 
instalaciones que no son consideradas mo-
lestas, de hecho, la normativa dice que estas 
instalaciones pueden estar o casco urbano o 
lo más cerca posible. Es decir, no necesita ni 
una tramitación específica ni un suelo espe-
cial. Y además la legislación recomienda que 
la instalación debe estar lo más accesible al 
ciudadano posible y recomienda que sea en 
tramo urbano para ponerlo fácil a los vecinos.
¿Cómo está funcionando la recogida se-
lectiva de la fracción orgánica?¿Cree que 
está calando la importancia de hacer la 
separación de estos residuos en los ho-
gares y en la hostelería? Se trata de una 
experiencia nueva muy interesante que tiene 
una doble vertiente según la información que 
vamos recogiendo de los municipios donde 
está implantada. 
Por un lado, el Consorcio está desarrollando 
un plan de caracterización, que consiste en 
que cuando el camión de orgánico llega a las 

plantas abre las bolsas de basura para ver lo 
que hay dentro. Así comprueba si hay resi-
duos que no deberían estar ahí. 
Por eso sabemos que, en algunos casos, los 
resultados han sido muy buenos y en otros 
no, es decir, tenemos mucho margen de 
mejora y de ser todavía mucho más eficien-
tes. Con más concienciación y campañas a 
los vecinos y más control a las empresas de 
recogida para que no mezclen el contenido 
de diferentes contenedores en un mismo ca-
mión.
Hemos observado que los municipios en 
donde los contenedores están cerrados fun-
cionan mucho mejor que en los municipios 
en donde está abierto a todos los vecinos. 
Se puede pensar que el tenerlo abierto facilita 
que la gente aporte el residuo orgánico, pero 
hay vecinos muy concienciados y otros que 
no y hacen un mal uso de este contenedor 
arruinando el esfuerzo de los que sí lo están 
haciendo bien. La información se hace llegar 
a los ayuntamientos para que tomen medi-
das.
Transformar la planta de Piedra Negra en 
un ejemplo de gestión de residuos es un 
gran reto. En 2020 aprobaron el proyecto 
de gestión de la planta ¿Cómo afrontarán 
este reto? Es un proyecto que está en mar-
cha, se ha aprobado el proyecto de gestión 
que contempla una inversión importante en la 
planta para actualizarla y cumplir los requisi-
tos de las nuevas normativas y así conseguir 
los porcentajes que nos están pidiendo desde 
Europa. Los Ayuntamientos, Diputación y Ge-
neralitat, estamos todos alineados para con-
seguir ese objetivo y ya se ha aprobado de 
manera provisional. Espero que en la próxima 
junta que se convoque se pueda aprobar de 
manera definitiva y a partir de ahí seguir dan-
do paso para poder hacer esas inversiones.
Esta será la única manera de conseguir fon-
dos europeos. No es justo que los Ayunta-
mientos nos tengamos que enfrentar a esta 
tarea solos, es importantísimo y así lo estoy 
reivindicando, que la Diputación se implique 
de manera decidida y que también la Ge-
neralitat mantenga las ayudas que ya tiene 
habilitadas y que las incremente en la medi-
da de lo posible, pero es cierto que desde el 
Consorcio tenemos que cumplir los retos que 
nos hemos puesto porque verdaderamente 
llegamos tarde. 
Todo este trabajo da pie a ilusionarse 
en materia medioambiental. Sí, creo que 
estamos en un buen momento en cuanto a 
concienciación. Por fin los Objetivos de De-
sarrollo Sostenible, de la agenda 2030 mar-
can las agendas políticas, el Medio Ambiente 
y el cuidado del entorno y ser sostenibles es 
una prioridad transversal, que obliga a todas 
y cada una de las decisiones políticas que se 
adoptan, creo que eso es algo muy importan-
te. Ya iba siendo hora que nos creyéramos 
que lo que hasta ahora era un discurso tiene 
que transformarse en acciones. Nos jugamos 
no solo el futuro del planeta sino el presente, 
trabajamos para nosotros mismos.

Isabel López: “Nos jugamos no solo el futuro del planeta 
sino el presente, trabajamos para nosotros mismos”
l“Juntos avanzamos por unos municipios más sostenibles”. Este 
es el lema con el que el Consorcio Terra nos introduce en la tan ne-
cesaria puesta en marcha de la economía circular. Su labor con la 
ciudadanía es informar, concienciar y, sobre todo, poner las cosas 
fáciles para que esta tarea encaminada en última instancia a cui-

dar el medio ambiente sea posible. El Consorcio Terra integra un 
total de 37 ayuntamientos entre los que se encuentra San Vicente 
del Raspeig, Sant Joan d’Alacant y Mutxamel. Todos ellos, junto 
a la Diputación de alicante y la Generalitat, integran esta institu-
ción presidida por Isabel López, alcaldesa de Xixona.

Isabel López, Presidenta del Consorcio Terra y alcaldesa de Xixona



u Con la vocación de ayudar a los pacientes a recu-
perar y disfrutar de una sonrisa sana, nació la Clínica 
de Javier Arroyo y Fernando Hernández. Y es que 
sonreír es uno de los gestos más bonitos y gratifican-
tes para el ser humano. Sin embargo, muchas ve-
ces solemos descuidar algo tan importante para una 
bonita sonrisa como es nuestra salud Bucodental. 
Para remediarlo, esta clínica aúna personalización, 
las últimas tecnologías del sector y apuesta por una 
formación continua, fruto de su pasión por aprender y 
situarse a la vanguardia de los tratamientos. 

-¿Cuál es la filosofía de la clínica?
-Nuestras señas de identidad son la profesionalidad, 
honestidad, excelencia, trabajo en equipo, tecnología 
e innovación. Pero, sobre todo el trato personal y la 
experiencia emocional que ofrecemos a los pacien-
tes. 

-¿Qué valor diferencial ofrecéis que os distingue 
de otras clínicas? 
-Sin duda, la gran formación y especialización de 
nuestros profesionales. 
En España, a diferencia de otros países europeos, no 
es necesario tener estudios específicos para ejercer 
una especialidad, por ejemplo, la cirugía o la ortodon-
cia. Cualquier odontólogo, podría desempeñar dichos 
tratamientos. Sin embargo, nosotros creemos que 
esto no debe de ser así, y consideramos primordial la 
formación y especialización de cada uno de nuestros 
compañeros en distintas materias. En nuestro caso, 
tanto Fernando como yo, estamos muy especializa-
dos en el ámbito de la cirugía e implantes, aunque 
contamos con odontólogos colaboradores que reali-
zan un excelente trabajo de ortodoncia, odontopedia-
tria, periodoncia etc. 

-¿Apostáis por la última tecnología? ¿Hay algu-
na técnica exclusiva o tratamiento innovador que 
realicéis en vuestra Clínica?
-Nuestras especialidad y valor diferencial reside en 
nuestros diagnósticos, ya que son tridimensionales. 
(3D). Para ello, contamos con un aparato radiológico 
de muy baja radiación que capta todas las estructu-
ras necesarias para obtener la mayor información de 

los pacientes. Esto nos aportara seguridad a la hora 
de realizar tratamientos como puede ser en las ciru-
gías, podremos observar con claridad los conductos 
de un diente antes de hacer la endodoncia “matar el 
nervio” u observar las posiciones de las raíces de los 
dientes antes de hacer un tratamiento de ortodoncia. 
Además, hemos digitalizado los tratamientos me-
diante el uso de un escáner intraoral, que nos permite 
dejar de lado las tan angustiosas “pastas” para tomar 
medidas, y conseguir un modelo exacto de tu boca 
mediante esta cámara. 

-¿Cuáles son las tendencias actuales del sector?
-Actualmente, lo que más demandan los pacientes 
son tratamientos de ortodoncia y estética. Los pa-
cientes quieren mejorar su sonrisa, pero no solo por 
estética, sino también por salud. Cada vez hay más 
pacientes adultos que quieren mejorar su calidad de 
vida y demandan este tipo de tratamientos. El poder 
ofrecerles una ortodoncia invisible, hacen que el pro-
ceso para tener los dientes rectos y bonitos ya no sea 
un camino arduo y molesto, sino confortable. 
Además de esto, hemos visto una alta demanda en 
tratamientos de estética. Por eso este año decidimos 
incorporar a nuestro equipo una compañera médico 
estético, para poder satisfacer a nuestros pacientes 
con los mejores resultados. 
En nuestra clínica Dental Javier Arroyo y Fernando 
Hernández, estaremos encantados de a  tender to-
das las inquietudes o consultas que surjan a nuestros 
pacientes.  

Salud 
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Personalización y tecnología

l Ubicada en San Juan ca-
lle L´Ordana 8, esta clínica 
está a la vanguardia de la 
Salud dental. 

Claves del éxito de la Clínica Javier Arroyo y Fernando Hernández

Nuestras señas de identidad son la 
profesionalidad, honestidad, exce-
lencia, trabajo en equipo, tecnología 
e innovación. Pero, sobre todo el tra-
to personal y la experiencia emocio-
nal que ofrecemos a los pacientes.

Educación

Som Sant Joan Nuestro Periódico
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Som Sant Joan
uLos alumnos de segundo de primaria A 
y B del colegio Lo Romero de Sant Joan 
ha creado una maqueta con los comer-
cios que son imprescindibles para la vida 
cotidiana como trabajo para la asignatura 
de ciencias sociales y que ha expuesto 
en el hall del colegio.
El proyecto consiste en que en clase han 
trabajado los sectores de producción que 
existen además de las profesiones bási-
cas a día de hoy junto a los edificios más 
importantes que hay en una ciudad, inclu-

so han realizado planos para construir la 
maqueta.
En base a ese trabajo y tras apuntar en la 
pizarra todo lo que tenía que contener la 
maqueta, la han realizado con todos los 
comercios básicos para la vida cotidiana, 
desde el ayuntamiento hasta un centro 
de salud o una universidad, además de 
algunos edificios añadidos. Alumnos y 
clases de otros cursos han mandado por 
carta felicitaciones por el gran trabajo rea-
lizado a estas clases y han sido respondi-
dos por los mismos alumnos.

Las clases de segundo de primaria A y B del colegio Lo Romero 
crean una maqueta de los comercios del municipio

Cuentacuentos, canciones y murales 
en el CEIP Lo Romero por el 25N

Som Sant Joan
u Con motivo del 25N, Día Internacional de 
la Eliminación de la Violencia contra las Mu-
jeres, los alumnos de sexto del CEIP Lo Ro-
mero prepararon actividades para conme-
morar el día. El día contó con cuentacuentos 
de los alumnos de sexto a cursos de menor 
edad, murales por los pasillos explicando 
que es la violencia de género y que hacer 
para prevenir. «Todo empieza preguntando 
al alumnado de sexto como les gustaría tra-
bajar una fecha como el 25N» indica la direc-
tora del centro Elena Alcaraz.

Desde el colegio han querido que fueran los 
alumnos quienes lo gestionaran todo y reali-
zaron una lluvia de ideas que quedo en taller 
de pulseras, carteles, cuentacuentos y can-
ciones contra la violencia de género.
Además, los alumnos han trabajado en casa 
con los padres para hacer mariposas que 
sirven de decoración del colegio junto a los 
murales y carteles que los propios alumnos 
han hecho en clase.
Todo ello fue rematado por una canción jun-
to con globos que interpretaron en el patio 
del centro.

Los alumnos con los globos en el momento de la canción

Los alumnos y sus profesoras junto a la maqueta de la ciudad
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Clínica Dental Dra. de la Fuente

Abogado José Antonio Giner Ortega
Serv i -
cios ju-
rídicos 
de ac-
tuación in-
tegral y atención 
personalizada junto 
a muchos más servi-
cios en el despacho 
de abogados José 
Antonio Giner Orte-
ga. Además desean 
felicitar las fiestas 
navideñas al pueblo 
de Sant Joan.

Óptica LloixaElarsat
Elarsat cuen-
ta con un ex-
traordinario 
grupo técni-
co formado 
por grandes 
profesionales 

que se dedican 
al servicio técnico de electrodo-
mésticos. Revisa todos tus elec-
trodomésticos en Elarsat para 
estas navidades con sus gran-
des profesionales con más de 
25 años de experiencia. Además 
han sido elegidos como servicio 
oficial para grandes marcas.

Amplivox Centro Audiológico Amplivox es el 
centro ideal para 
atender las ne-
cesidades de las 
personas con pro-
blemas auditivos, 
mejorando la cali-

dad de vida al restau-
rar la audición de la forma más natu-
ral posible, basándose en la fisiología 
del órgano y el sistema auditivo.
Siguen apostando y ofreciendo tec-
nología puntera del sector. Además 
son proveedores expertos en solu-
ciones auditivas, ofreciendo las pri-
meras marcas y los mejores precios. 
Desde Amplivox quieren desear feli-
ces fiestas.

Audioprotesista. Violeta Jacobo
Las temperaturas muy bajas, pueden 
afectar a las pilas y dañar el audífono. 
Que puede provocar el frio a tu au-
dífono?
A contuacion te damos unos consejos:
-Guardarlo siempre en un lugar calido y 
no en el bolsillo.
-No dejes el audífono por la noche 
en el coche cuando las temperaturas 
sean muy bajas es mejor que lo guar-
des en su estuche y mantenerlo en lu-

gar calido.
-Debes retirar la pila si el audífono no 
esta en uso y dejar el portapilas abierto.
Que le pasa a las pilas con el frio?
Las pilas cuando esta en temperaturas 
con mucho frio pierden la carga y por lo 
tanto duran menos.
Que se puede hacer si mi audífono 
se ha humedecido?
Debes de tener un deshumificador  con 
luz ultravioleta, pastillas antihumedad o 
cámara de secado y mantenerlo ahí.

Como mantener tu audifono en invierno

Regala moda para tu mirada 
estas navidades en Óptica 
Lloixa. Este comercio de 
la Avenida Jaime I de Sant 
Joan aúna calidad y exce-

lencia. Últimos modelos, ten-
dencias y mucho más. Son grandes 

profesionales de la salud visual y darán solu-
ción a todas tus dudas de forma personaliza-
da. La vista es algo fundamental para llevar 
una vida plena y en Óptica Lloixa encontrarás 
la última tecnología para ofrecer un diagnós-
tico de calidad. Sus grandes profesionales te 
aconsejarán sobre la mejor opción para cada 
problema. Desde Óptica Lloixa quieren desear 
al pueblo de Sant Joan unas felices fiestas.

Llega la Navidad 
más esperada por 
todos y se acer-
ca el momento de 
despedir el 2021 
con la mejor de las 
sonrisas. Con la 
llegada del nuevo año nos proponemos 
cambios y por que no plantearnos cam-
bios en nuestras sonrisas. En la Clíni-
ca Dental Dra de la Fuente te ayudan a 
cambiar y mantener tu sonrisa ofertan-
do tratamientos para todo tipo de pato-
logías y con una atención personaliza-
da y muy profesional. Estas navidades 
presume de sonrisa con la Clínica Dra 
de la Fuente.
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Pep i Priscila FotografíaClínica Podológica CM 24

Asesoría Bernabeú

En Asesoría Bernabéu 
son un punto de atención 
al emprendedor y ofrecen 
un servicio muy competi-
tivo para la creación de 
empresas. Además tra-
mitan certificados elec-
trónicos, firmas digitales, 
y ofrecen asesoramiento 
en temas muy importan-
tes como las fiscales, 
contables, laborales y ju-
rídicas. 

En Asesoría Bernabéu 
desean unas felices fies-
tas al pueblo de Sant 
Joan y anuncian que 
trabajarán para ser más 
profesionales, aún si 
cabe, y basan su servi-
cio en la excelencia. 

Martínez Navarro Abogados
En Martínez 
Navarro des-
tacan por su 
compromiso 
ético y deon-
tológico. Están 
a la vanguardia en cuanto a 
los conocimientos jurídicos se 
refiere. Priorizan la atención 
cercana e individualizada, 
con un grado de confidencia-
lidad y confianza respecto al 
cliente muy importante con el 
fin de resolver todas las du-
das y asesorarle de manera 
correcta.

Esta navidad 
regala re-
cuerdos. En 
la era de la 
imagen a ve-
ces nos olvida-
mos de lo importan-
tes que es capturar momentos 
inolvidables y para el recuerdo. 
Pasan los años y los recuerdos 
quedan para siempre. En Pep i 
Priscila son especialistas en re-
tratar las sonrisas y momentos 
importantes. Contacta con ellos 
en Sant Joan y Mutxamel y no te 
quedes sin tu recuerdo.

En épocas navide-
ñas solemos estar 
mucho rato de pie o 
sin parar. En Clínica 
Podológica CM24 
están a la vanguar-
dia de las últimas 

tecnologías aplica-
das a la salud. Confeccionan plantillas a 
medida para sus clientes con la técnica 
del 3D. Además, realizan todo tipo de 
tratamientos para la salud y bienestar del 
pie como quiropodias, cirugía ambulata-
ria del pie, tratamiento de papilomas, es-
tudios generales de los pies o tratamien-
tos dermatológicos del pie en general.
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Limpieza de Tubos Navarro

Clínica Veterinaria 7 Vidas Bella Dona
En Bella Dona Estética disponen de los mejores tratamientos para 
estas fechas navideñas. Desde depilación con cera, lases, manicura 
y pedicura, tratamientos faciales y corporales hasta cavitación, meso-
terapia virtual y presoterapia. Estás navidades luce tus mejores galas 
junto a los mejores tratamientos realizados por Bella Dona Estética.

La Clínica Veteri-
naria 7 Vidas siem-
pre ha procurado 
tener una constante 
mejora de sus servi-
cios, estando en cons-
tante evolución paralela-
mente a la tecnología médica para 
tus mascotas.
Desde Clínica Veterinaria 7 Vidas 
tratan todo tipo de patologías en las 
mascotas, con especialización en 
cardiorrespiratorio, traumatología 
y oftalmología. Además, ofrecen 
todo tipo de complementos para 
nuestros mejores amigos.

Calidad en los ser-
vicios y cumpliendo 
las expectativas que 
el cliente espera, con 
ansias de mejora y 

esfuerzo son las claves 
para Limpieza de tubos Navarro. 

Desde 2002 se dedican a la ejecución 
de trabajos relacionados con la carga 
y transporte de vertidos considerados 
peligrosos como no peligrosos. Cuentan 
con un servicio 24 horas con un amplio 
abanico de vehículos de diferentes ta-
maños. Desde Limpieza de Tubos Na-
varro desean al pueblo de Sant Joan 
unas felices navidades.

Som Sant Joan Nuestro Periódico
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Cosas de Casa

Cableworld

Joyería Patricia
Estas navidades los mejores regalos para tus seres queridos serán 
inolvidables. En Joyería Patricia te asesorarán para acertar en el rega-
lo perfecto para las personas que más quieres. Este establecimiento, 
histórico del municipio cuenta con grandes profesionales y expertos 
en encontrar la joya que se adaptará a ti y a cada ocasión. No dejes de 
visitarles esta Navidad en el Carrer Jaume I, 20 en Sant Joan.

Núcleo Gestión Inmobiliaria
El equipo de 
Inmobiliaria 
Núcleo quie-
re desear 
felices fies-
tas. En Inmo-
biliaria Núcleo están 
a la vanguardia de la compraventa 
de viviendas, presentes en el mer-
cado internacional. Se trata de un 
equipo joven pero muy profesional 
y con ganas de ofrecer el mejor 
servicio a los clientes. Pasa a vi-
sitarles y déjate asesorar por los 
mejores profesionales del sector.

Operador de 
t e l e c o m u -
nicaciones 
de referen-
cia. En Ca-
bleworld son 

pioneros en 
el desarrollo de redes inte-
grales de fibra óptica hasta 
tu casa y proporcionando so-
luciones inalámbricas donde 
no llega la fibra. Estas navi-
dades no te quedes desco-
nectado y con Cableworld no 
te pasará. Son la mejor op-
ción para este servicio.

Como cada 
N a v i d a d , 
e s t a m o s 
expectantes 
por el encen-
dido de las lu-
ces, por poner el 
árbol o el belén en casa. También 
esperamos con gran agrado el 
escaparate de cosas de casa. Su 
escaparate es todo un espectácu-
lo donde poder ver gran parte de 
su catálogo. Artículos cotidianos, 
clásicos, actuales, rústicos, fun-
cionales y divertidos ideales para 
regalar en navidades.

“La verdadera conexión está en la cercanía”
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Professional Box

Joyería Martínez

PC Box

Ferretería García
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Pachá Caballer Restaurante Santa Faz

Clinic Móvil Parquets Marin

Hablar de Ferretería Gar-
cía en Navidad es hablar 
de su escaparate con de-
coración navideña siem-
pre muy original. Además, 
es el comercio perfecto 
para adquirir regalos prácti-
cos y muy originales con una calidad ga-
rantizada para estas fechas navideñas.
Ferretería García es un establecimiento 
con mucha historia en el municipio. Rafa es 
quien conduce ahora este negocio que fun-
dó su abuelo hace más de 60 años. Siguen 
siendo un comercio de toda la vida, pero 
con productos que están a la vanguardia 
de las necesidades del mercado. El trato y 
la simpatía de sus profesionales es algo a 
destacar, por eso, te desean Feliz Navidad.

Vuelve la ilusión al 
ver y visitar el esca-
parate de Joyería 
Martínez y des-
cubrir las nuevas 
colecciones que 

presentan esta tem-
porada. Con cada pieza se puede 
ver y pensar en la persona ideal para 
ella y lo bien que le quedaría estas 
navidades. Detrás de este estableci-
miento están grandes profesionales 
con muchos años de experiencia 
para asesorarte de la mejor manera 
y que encuentres la mejor pieza y el 
mejor regalo para estas navidades.

Durante esta pandemia hemos aprendido que 
las nuevas tecnologías son parte indispensable 

de nuestras vidas. En PC BOX Sant Joan son es-
pecialistas en todo lo necesario para romper con la brecha digital en 
la que muchas personas están inmersas. Están en la Calle Mercat, 
13-15 y encontrarás también en regalo perfecto para estas navidades. 
Tanto si eres un experto informático como si estás empezando y nece-
sitas asesoramiento, ellos te podrán ayudar y resolver todas las dudas 
que tengas. Se trata de un comercio cercano y muy accesible y que 
son expertos en soluciones de problemas informáticos.

El mundo del automóvil 
no tiene misterios para 
estos grandes profesio-
nales. Pon a punto tu 
vehículo para estas navi-
dades en este taller elec-
tromecánico con sus espe-
cialistas en todo tipo de sistemas. Servicio 
profesional, muy completo en unas instala-
ciones donde mezclan innovación, la me-
jor tecnología y máxima atención a todos 
sus clientes. Además, es de destacar el 
cálido trato que reciben sus clientes. Todo 
el equipo de trabajo de Profesional BOX 
quiere desear al pueblo de Sant Joan unas 
muy felices navidades.

En Clinic Movil 
tienen el regalo 
ideal en cuan-
to a tecnología 
se refiere para 
estas navidades. 
Encuentra smartphones a muy 
buenos precios, además de una 
gran variedad de accesorios que 
se pueden convertir en el gran 
regalo de estas navidades. Quie-
ren desear a todo el pueblo de 
Sant Joan unas magníficas fies-
tas, visítales en la Calle Tomás 
Capelo 7 y encuentra el acceso-
rio ideal para tus smartphones.

En Par-
quets Ma-
rín cuen-
tan con 

una gran ex-
periencia en el 

sector y una gran 
variedad de productos y servi-
cios para darle a cada cliente 
lo mejor. Su prioridad es cubrir 
sus expectativas y conseguir 
unos resultados perfectos. En 
estas fechas desean mandar 
un mensaje de felicitación de 
las fiestas navideñas a todo el 
pueblo de Sant Joan.

En Pachá Caba-
ller Restaurante 
Santa Faz es 
ideal para cele-
brar tus comidas 

y cenas de navi-
dad. Su gran servicio 

y su amplio comedor hace que las 
comidas y cenas navideñas ten-
gan un plus. Todo eso, junto a su 
trato personal, hace que te sientas 
en casa. Desde el Restaurante 
Santa Faz quieren felicitar estas 
fiestas tan señaladas a todos los 
vecinos de Sant Joan. Visítales en 
la Plaza de Santa Faz y reserva 
para realizar tus comidas y cenas 
de navidad.
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Toldos Vicente

Papelería Caturla

Lasaroca Dental
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En Lasaroca Dental llevan más de 35 años ofreciendo la garan-
tía y seriedad necesaria en el sector. Son grandes profesionales 
que durante mucho tiempo se han esforzado por cuidar a sus 
clientes con la etiqueta de la profesionalidad por bandera. Todo 
el equipo de Lasaroca desean felices fiestas.

En Librería 
Caturla llevan 
más de 40 años 
encargándose de 
todo lo relaciona-
do con los libros de 
texto de nuestros hijos, 
pero además tienen el regalo per-
fecto para estas navidades. Te 
aconsejaran sobre el mejor libro, 
o con cualquier otra cosa para re-
galar estas navidades. Pasa por 
la papelería en la Avenida Jaime I 
21 en Sant Joan y regala el mejor 
detalle para estas navidades.

Con más de 30 
años de tra-
yectoria, se les 
conoce por ser 
responsables y 

serios en todos 
los trabajos que rea-

lizan. Con un gran equipo 
con amplios conocimientos 
técnicos, su principal ob-
jetivo es satisfacer todas 
las necesidades de todos 
los clientes que confían en 
ellos, con la máxima cali-
dad del mercado en todos 
los trabajos.

Dorka’s Café
En Dorka’s Café han realizado una gran remodelación para que los 
clientes estén como en casa. El trato de siempre pero con instalaciones 
renovadas y muchas ganas de seguir trabajando. Desde el equipo de 
Dorka’s Café desean felicitar las navidades a todo el pueblo y vecinos 
de Sant Joan deseando que estas navidades los visiten y disfruten de la 
renovación del local. Plaza de la Constitución 1 en Sant Joan


